



CONMEMORAN 200 AÑOS DEL COLEGIO MILITAR

Integrantes de la GN, honorables y leales: Cresencio Sandoval

Buscamos el bienestar de los mexicanos y el respeto al Estado de derecho, señala

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Los integrantes de la Guardia Nacional son “honorables, leales e institucionales”, aseguró el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, desde la tribuna de la Cámara de Diputados.

Durante una sesión solemne en el Palacio Legislativo, con motivo de la conmemoración de los 200 años de la creación del Heroico Colegio Militar, el general destacó ayer que “en el contexto de esta ceremonia”, las Fuerzas Armadas sólo buscan “el bienestar de los mexicanos y el respeto al Estado de derecho”.

“Pueden tener la certeza de que este glorioso plantel del Heroico Colegio Militar mantendrá siempre viva la llama de los valores y virtudes, para seguir forjando en sus aulas a líderes de excelencia del instituto

armado y de la Guardia Nacional, mujeres y hombres honorables, leales e institucionales”, sostuvo.

Sin haber aceptado una invitación a comparecer ante legisladores de la Cámara de Diputados, el secretario se dijo respetuoso del trabajo legislativo y de las leyes que generan.

“Ustedes, integrantes de esta honorable Cámara de Diputados, han generado, a través del análisis, el diálogo y el consenso, los instrumentos jurídicos que sirven de sustento inquebrantable para la actuación del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, en aras de la seguridad de los mexicanos y también para apoyar de manera determinante el desarrollo nacional”, expresó.

Atrás quedaron las críticas de la oposición al Ejército y todos los partidos, sin excepción, reconocieron su institucionalidad y sus valores.

A nombre del PRI, el diputado Augusto Gómez argumentó que, “en medio de las diferencias políticas entre los partidos, es justo reconocer al Ejército”. Dijo que fue a propuesta de su partido que se colocara ayer, con letras de oro, la leyenda: “2023



Acto. Reconocen al Heroico Colegio Militar, con letras de oro, en el Muro de Honor.

Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar”, en el Muro de Honor del salón de sesiones.

Sólo fue el diputado Marco Antonio Pérez—padre del piloto Checo Pérez— quien alteró, por momentos, la solemnidad en el salón de

sesiones, al reclamar “a la derecha conservadora y corrupta” de buscar “mancillar” a las Fuerzas Armadas.

Entre los gritos de diputados del PAN, Pérez Garibay exclamó que “México es hoy el mejor país del mundo, les guste o no le guste”.